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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E4_B8_AD_

E5_A4_A7_E7_AE_A1_E9_c70_645674.htm 金融风暴的硝烟逐

渐散去，众多MBA学子又将目光重新投向了这个高薪的行业

。那么，到底金融业的现状如何，全日制MBA进入金融业门

槛有多高?4月28日下午，带着这些疑问，在MBA中心田正芳

老师和许倩莹老师的率领下，我院09级全日制MBA一行30余

人对招商银行珠江新城支行进行了参观访问。 这是继3月24日

参访正略均策咨询公司广州分公司之后，我院MBA中心职业

发展办安排全日制MBA的又一次参访之旅。 我院02级MBA校

友尹恒主任以及招行珠江新城支行蔡立宙行长、招行广州分

行人力资源部徐经理对本次参访活动给予了大力支持。 在工

作人员的指引下，管院师生对招行珠江新城支行的办公大厅

进行了参观。不管是柜台区还是理财区，一切井然有序，细

微之中可见招行的高效率。随后，我们来到贵宾休闲区，这

里是高端客户服务区，环境优雅，别有洞天。我们也借此机

会“高端”了一回，在这里与蔡行长、尹主任和徐经理进行

了愉快的交流。 蔡立宙行长不到40岁，可谓年轻有为。

他1993年进入银行业，2003年加盟招行。蔡行长向同学们介

绍了招行的概况以及各部门的业务流程和职责。随后，人力

资源部的徐经理介绍了招行校园招聘的流程，并重点谈了招

行员工应具备的基本素质。从徐经理的话中不难了解，金融

业的门槛依然挺高。 作为校友，尹恒师姐主要是从职业规划

的角度与大家分享了她职业生涯的宝贵经验，令我们受益匪

浅。 另外，本次活动，招行还特别邀请了银河证券广州中山



二路营业部市场总监许碧儿为大家介绍了证券业的状况，许

总监的演讲风趣生动，引来阵阵掌声。 最后，同学们在精彩

的提问环节中就自身的职业发展和招行的几位资深人士进行

了探讨，从而对自身有了更准确的定位。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


